

Visita del Cardenal Rosa Chávez a Siramá, obra Corporativa del Opus Dei en El Salvador

Visita del Cardenal Rosa Chávez a Siramá, obra Corporativa del Opus Dei en El Salvador

21/10/2017

El lunes 16 de octubre el Cardenal Rosa Chávez visitó Siramá, institución que busca ayudar a las

mujeres a desarrollarse y a realizar con competencia un trabajo profesional entendido como servicio. Su visita comenzó con la celebración de la Santa Misa en la que participaron muchas de las alumnas y posteriormente con la visita de las instalaciones de la sede en Centro. Durante su visita, el Cardenal comentó a las alumnas que Dios no tiene manos, que en Siramá las manos de Dios para ellas son las personas que trabajan allí, pero que ellas, a su vez, están llamadas a ser las manos de Dios para sus familias y para quienes les rodean.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-sv/article/visita-del-cardenal-rosa-chavez-a-sirama-obra-corporativa-del-opus-dei-en-el-salvador/> (01/02/2026)